

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil : des tables-bancs pour l'école Ambourouet Avaro

UN soutien à l'éducation de la part du député du 2e siège de la cité pétrolière, Jean-Fidèle Otandault.



Photo: Koumouss

Le donateur devant une partie des tables-bancs remis.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

CONSCIENT de ce que le président de la République, Ali Bongo Ondimba, accorde une place de choix à la formation de la jeunesse gabonaise, l'élu du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault, a apporté, une fois de plus, il y a quelques jours son soutien à l'éducation.

Cela, en se rendant au chevet de l'école publique Ambourouet Avaro où, en présence des responsables dudit établissement primaire et de nombreux jeunes apprenants, il a remis un lot de tables-bancs. Histoire d'aider à combler, autant que faire se peut, le déficit qui se fait ressentir.

Ce geste de l'honorable Otandault s'inscrit dans la cadre de la politique des actes prônée par le chef de l'Exécutif gabonais. C'est aussi une réponse positive à une demande des responsables de cette école primaire exprimant le besoin en tables et bancs, pour contenir les effectifs pléthoriques à chaque rentrée scolaire.

Et pour y faire face, l'école publique Ambourouet Avaro avait opté pour le turn-over. La première vague de 8h à 12h. Et la seconde vague de 12h30 à 17h30. "Mon action est un petit pas. D'autres bienfaiteurs se sont

déjà manifestés. Il y aura donc d'autres livraisons du genre pour le grand bonheur de cette école primaire et de nos bambins", a confié le député du 2e arrondissement de la capitale économique, qui n'est pas à son premier acte posé au sein de cette école primaire d'utilité publique.

D'aucuns se souviennent qu'en mars 2020, le parlementaire s'y était rendu pour remettre un don d'équipements sportifs comprenant maillots complets, ballons et autres accessoires. Une manière d'encourager les jeunes élèves à la culture du sport dans leur environnement scolaire.

PDG : les "30 leçons de séduction"

H.N.M
Libreville/Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du 6e arrondissement de Libreville ont fait leur rentrée politique dimanche dernier à la faveur des séances fédérales d'études politiques lancées par le secrétariat général du parti au pouvoir. Occasion pour le membre du Conseil national, Fabrice Mfoule Mba, et le secrétaire d'arrondissement, Alexandre Sima, de présenter à l'assemblée les 30 leçons de séduction et d'efficacité politiques. En effet, conscients de la nécessité de remobiliser les troupes à l'approche de cette grande échéance électorale, les deux orateurs n'ont pas manqué de véhiculer le message de leur

hiérarchie politique. Pour Fabrice Mfoule Mba, "ce document s'inscrit dans la nouvelle vision de management du PDG, qui consiste à former et à renforcer les capacités de nos militants. Ce mois, la thématique porte sur les 30 leçons de séduction et d'efficacité politiques ; cela pour permettre de participer à la performance et à la qualité dans nos comportements militants, le but étant d'améliorer le fonctionnement et l'organisation au sein du PDG". De son côté, Alexandre Sima a indiqué que "cette rencontre cadre avec l'alignement du PDG à la dernière ligne droite pour la prochaine présidentielle. Le parti continue de susciter beaucoup d'entrain et d'adhésions, car plusieurs sympathisants ne cessent de rejoindre nos rangs".



Photo: H.N.M

Lors de la rencontre politique.

Dieu a donné...Dieu a repris.

10-12-2020 / 10-12-2021

Voilà un an que le créateur t'a rappelé à lui, nous mettant face à la dure réalité du temps impari de notre pèlerinage sur terre.

Si le temps apaise la douleur, le cœur, lui n'oublie pas.

Toi qui nous aimes au-delà de ce monde, aide-nous à poursuivre sereinement le chemin de la vie pour la Gloire de Dieu.

« A jamais dans nos cœurs ! »

Ton épouse et ta famille



**Florent
MBA SIMA**